



申し訳ございません。2週連続で学校だよりを出すことができませんでした。少し話題が古いかもしれませんが、よろしくお願いします。

2 「熊本への心」活用推進公開授業に向けて

2年生…大観峰への道！！

片道15km、しかもずっと上り坂の道を踏破しました。実は、この体験活動前に先生方は下見のために一度歩いていました。つまり、先生方は2度歩いていることとなります。

安全面に細心の注意を払い、本番の授業で生徒のみならず、先生方もしっかりと向き合えるように企画しました。



阿蘇火山博物館から学芸員の方々が駆けつけてくださり、解説していただきました。世界ジオパークに認定され、大忙しの中、有り難いことです。

3年生…実際につくった！！

NPO法人「押し戸石の丘」の方々のご協力で、3年生は「草泊まり」「草小積み」「昼食づくり」の体験活動を行いました。

南小国に残る文化を実際に体験することは、たいへん意義あることだと思います。

私も生まれて50年以上になりますが、草小積みをつくることは見たことはありましたが、草泊まりをつくることは見たことがありませんでした。3年生は私が50年以上見たことがなかったものを実際につくりました！！



立派な『草泊まり』が出来上がり

1 南中文化の日

精一杯の演技と取組に感動しました。10月26日(日)に、本校の文化祭である「南中文化の日」が開催されました。実行委員(南中企画連)のもと、(委員会は生徒で構成)の企画・練習・本番と本当により、会場で張り巡らされた先生方も生徒と話し合いながら、様々な困難を克服して、本番となったわけ学年ごとにご紹介します。

1年生



大切なもの…って何だろう。学級にはいろんな人がいる。人が集団の中でいろいろながらぶも、分かり合える、そんな日常を熱演しました。

人の気持ちを理解していく。そんな日常を熱演しました。

2年生



沖縄への修学旅行は、大きな切実に学びました。

生々しい体験者のお話を聞き、その時に感じた思いを発信しました。素晴らしい熱演でした。

感じた思いを発信しました。素晴らしい熱演でした。

3年生



15年後、30歳になったとき自分と向き合うという設定で構成された劇でした。

多感な15歳のこの時期、少しのことで悩み苦しむことが多いです。

ります。少しのこと…といっても、15歳のみんなには大きなことです。

進路を決定していく中で、これからも悩むことはあるでしょう。頑張れ3年生！！

1年生…今週吉原神楽の体験活動を行います。！！

学校だよりの次号でお知らせします。

3 熊本県中体連駅伝競走大会

……頑張った！！

11月7日(金)、阿蘇郡市代表として本校の陸上競技部男子長距離陣が天草路を駆け抜けました。

当日は気温がどんどん上がり、20度を超えました。阿蘇との気候の違いに、戸惑ったことでしょう。

そんな中、前日に天草入りした選手たちは、緊張の面持ちで万全の準備を行いました。



スタート位置を目視で確認する先生と生徒の姿です。

阿蘇のコースは、あぴかの周回コースですので、平坦なコースなのですが、天草



のコースは海 競技が終わって……風あり、起伏ありと厳しいコースでした。

最後まで歯を食いしばって頑張る生徒の姿はたいへん美しいものでした。

4 公開授業へどうぞお越しください。

11月18日(火)は、いよいよ「熊本の心」活用推進事業の公開授業日です。

県内の文化や偉大な先人を紹介し、子どもたちに郷土の素晴らしさを伝え、子どもたちが人間の生き方や考え方を共感をもって学び、郷土に対する愛着を深めることができるようにすることを目的として作成された

のが道徳教育用郷土資料「熊本の心」で

す。

当日は、全学年とも授業を行います。

学年	教科等	主題名	授業者	会場
1年	道徳 (自作地域教材)	郷土愛 4-(8) 資料:「神楽にける思い」	村上 理紗	1年教室
2年	道徳 (熊本の心)	自然への畏敬 3-(2) 資料:「大観峰に立つ」	米良 瑛彦	2年教室
3年	道徳 (熊本の心)	家族の一員 4-(6) 資料:「草泊まり」	山下 彩	3年教室

授業は上記の通りです。

授業開始は、14:00です。

保護者の方々だけでなく、ご近所のみなさんもお誘いいただければ幸いです。



南中文化の日
「全校合唱」より

5 今週のおもな予定

日	曜	行事
10	月	
11	火	中学校音楽会(阿蘇中) 英語暗唱大会熊本県大会
12	水	避難訓練
13	木	1年生神楽体験学習
14	金	
15	土	
16	日	

学校だよりの「南中からの風」は本校 HP でもご覧いただけます。→ <http://jh.higo.ed.jp/moguni/>

文責 校長 家興 修一